

Perfila CEDHNL acuerdo con la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas



0



A- A A+

22 de Enero del 2015

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Minerva Martínez Garza sostuvo una serie de reuniones de trabajo con directivos de la Comisiones Ejecutivas de

Atención a Víctimas nacional y estatal, encaminadas a delinear mecanismos conjuntos que faciliten las vías de información para coadyuvar en la protección, ayuda, asistencia, atención, acceso a la justicia, a la verdad y a la reparación integral de las víctimas de delitos y violaciones a derechos.

La titular de la CEDHNL se reunió este jueves con comisionado del CEAV, Alfredo Franco Zevada; así como con el experto en personas desaparecidas, Silvano Cantú Martínez; el director del Registro Nacional de Víctimas, José Hernán Garza Villarreal, y personal del CEAV estatal.

Martínez Garza informó que derivado de estas reuniones, los representantes de los tres organismos se encuentran en un proceso de planeación para consolidar una sinergia que fortalezca los recursos de protección, defensa y vigilancia a los derechos fundamentales.

“Se ha emprendido un proyecto interinstitucional para hacer más eficiente el intercambio de registros entre el organismo nacional, la comisión ejecutiva estatal y nosotros como CEDHNL con el fin de reforzar el Sistema Nacional de Atención a Víctimas, partiendo de nuestra misión de proteger y hacer efectivos los derechos humanos” expresó la Ombudsman.

El Sistema Nacional de Atención a Víctimas está constituido por todas las instituciones y entidades públicas federales, estatales, y municipales, organismos autónomos, y demás organizaciones públicas o privadas, encargadas de la protección de las víctimas.

Adelantó que continuarán con las reuniones de trabajo para así establecer un acuerdo marco que se traduzca en una plataforma de mayor atención y tengan acceso a la justicia y la reparación de daños.